

ご挨拶

今回、入学式で話した内容をここに載せることにしました。メッセージに込めた思いを大切に、これからも子どもたちの幸せにつなげていきますので、どうぞよろしくお願い致します。

～ 入学式の祝辞から ～

皆さんに大切にしてほしいことは、何のために学校で学ぶのかを考え、日々の学校生活を送るということです。

算数の角度の話をして。29度の角度と30度の角度の違いは、たったの1度。ほとんど違いがありません。しかし、2本の直線をはるか彼方まで伸ばしていくと、驚くほど2本の直線の間隔に違いが出てくるのです。

目的を持たずに生活すると人は成長するスピードが落ちてしまいます。逆に、目標を持って、自ら意欲的に生活すると成長するスピードが加速度を上げて伸びていきます。

一人一人が挑戦する気持ちを持って学校に来てください。学校で自分の可能性を広げてください。

学校に来れば、仲間に出会えます。先生たちと学問を追究できます。自分の世界を広げること、世界と自分をつなげる力を身につけてください。

山野小中学校の先生たちは、いつも応援しています。うまくいなくても、チャレンジすることに意味があるのです。一緒にがんばっていきましょう。

2020年（令和2年）4月7日

福山市立山野小学校・中学校

山口 幸造